Desestima Sectur ranking mundial de la OMT (El Financiero 17/05/13)

Desestima Sectur ranking mundial de la OMT (El Financiero 17/05/13)Claudia Alcántara / enviada Viernes, 17 de mayo de 2013 LEÓN, Gto., 16 de mayo.- Ante la pérdida de posiciones de México en el ranking internacional de la Organización Mundial de Turismo (OMT), en volumen de llegadas de turistas internacionales del 10 al 13, y en captación de divisas del 23 al 24 a nivel internacional, la Secretaría de Turismo (Sectur) aseguró que ello no representa una evaluación global de la actividad turística nacional, ni la realidad actual a partir de este año. La dependencia federal recalcó que los resultados arrojados por el Barómetro de la OMT corresponden a información sobre el comportamiento del turismo en 2012 y no contemplan la recuperación del sector en el primer trimestre del año. De enero a marzo pasados la derrama de divisas de visitantes internacionales creció 7.7 por ciento respecto del primer trimestre del año anterior, tendencia que Sectur confió continúe este año. La Sectur aseguró que a pesar de no ser representativos, estos rankings son útiles para identificar las áreas donde cada país debe esforzarse para ser más competitivo. Recordó que durante la celebración del Tianquis Turístico Puebla 2013, en marzo pasado, la secretaria Claudia Ruiz Massieu anticipó estos resultados y advirtió que la competencia internacional es cada día más intensa, lo que obliga a México a elevar su competitividad. El exsubsecretario de Operación Turística de la Sectur durante la administración de Gloria Guevara, Fernando Olivera Rocha, consideró que no fallaron las estrategias y señaló que la prueba es que Ruiz Massieu tiene una estrategia de continuidad. El también secretario de Turismo de Guanajuato afirmó que existe una crisis de producto y falta de infraestructura para traer grupos de turistas más grandes.